
FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Wir sind eine Beratungsstelle 
im Landkreis Freudenstadt

Die Beratungsstelle heißt :

Wo sind wir ?

Frauenhilfe Freudenstadt e.V
Gegen Gewalt an Frauen.

Lindenstrasse 18
72250 Freudenstadt

Geschwister-Scholl-Strasse 10
72160 Horb



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Wir helfen Frauen in Not,

die von Gewalt betroffen sind oder 
Gewalt befürchten und dringend 
Hilfe suchen. 



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Wie helfen wir:

Sie können sich telefonisch
bei uns melden

Tel: 07441/5203070

Oder uns eine E-Mail schreiben:

info@frauenhilfe-fds.de



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Wir vereinbaren dann einen Termin 
in unserer Beratungsstelle

Die Beratung ist kostenlos.

Wir haben Schweigepflicht.
Wir sagen also nichts weiter.



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Das ist uns wichtig:

Wir sind auf Ihrer Seite!

Sie fühlen sich schlecht? 
Wir verstehen das.
Wir verstehen, wenn Sie traurig oder wütend sind.



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Beratungsangebote

häuslicher  Gewalt

Wir beraten bei :

sexuellem  Missbrauchsexueller  Gewalt



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Beratung im Rahmen des Gewaltschutzgesetzes 
(Wohnungs-Wegweisungs -Verfahren)

Vermittlung und/oder Begleitung zu Ämtern 
und Behörden, und ins Frauenhaus

Paarberatung / Arbeit mit Tätern / Selbsthilfegruppe



FrauenHilfe Freudenstadt e.V.

Psychosoziale Beratung

Kurz-, mittel- oder langfristige Beratung, systemische Beratung

Sicherheitsberatung mit Gefährdungseinschätzung

Unter bestimmten Voraussetzungen: Täter- & Paarberatungen

• Beratung v. Bezugspersonen
• Beratung v. Netzwerkpartner
• Beratung zur Opferentschädigung




